



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

« GRAMMAIRE EN JEUX »

UN CD-ROM POUR APPRENDRE TOUT EN S'AMUSANT!

Gaspé, le 25 avril 2008 – Hier, à l'école Antoine-Roy de Rivière-au-Renard, c'est avec fierté que des élèves de 5^e secondaire en français correctif et leur enseignante, madame Lyne Jalbert, ont procédé au lancement de leur CD-ROM intitulé « *Grammaire en jeux* ». Cette activité, inscrite dans le cadre de l'événement littéraire *Livres en fête!*, a rassemblé plus de 40 personnes.

Sur une période de trois mois, 44 élèves, sous la supervision de leur enseignante, ont travaillé à l'élaboration d'un outil d'apprentissage visant à amener les élèves du 3^e cycle du primaire à réviser certaines notions grammaticales tout en s'amusant. Ainsi, les élèves ciblés par cet outil de travail auront l'opportunité de tester leurs connaissances par l'entremise de charades, d'homophones et de jeux grammaticaux. Le CD-ROM comprend une quarantaine d'activités toutes plus intéressantes les unes que les autres et sera distribué dans certaines écoles du secteur.

La Commission scolaire des Chic-Chocs félicite chaleureusement les élèves ainsi que leur enseignante, madame Lyne Jalbert, pour la réalisation de ce projet pédagogique, novateur et rassembleur.

-30-

Source :

Marie-Noëlle Dion, agente d'information

Téléphone: 418 368-3499, poste 240

Site Internet : www.cschic-chocs.net